



Vertus et prières en fraternité avec Saint Joseph

Pour cheminer avec lui, seul ou en assemblée, dans la prière et l'enseignement de ses vertus.

vertus-saintjoseph.com

9^{eme} vertu : de la chasteté

Il est une vertu qui rend l'homme semblable aux anges ; c'est la chasteté. **Fais-en, mon fils**, la plus grande estime, elle te rendra bien agréable à Dieu ; elle attirera sur toi ses faveurs particulières et ses plus douces complaisances. L'âme chaste est comme un jardin muré, que Dieu se plaît à cultiver lui-même, d'où sont exclus toutes les plantes et les reptiles malfaisants. Bienheureux ceux qui ont le cœur pur, parce qu'ils verront Dieu. Ils suivront l'Agneau partout où il ira, et ils planteront un cantique nouveau qu'aucune autre bouche ne peut chanter. Celui qui aime la pureté du cœur aura le roi pour ami. **Ce roi mon fils**, c'est Jésus, l'époux des vierges ; conjures-le de créer en toi un cœur pur et il fera ses délices de venir y habiter. L'âme chaste est comme un miroir sans tache, comme de l'eau d'une limpide fontaine ; elle a l'éclatante blancheur de la neige qui tombe du ciel, et du lys qui est la parure des champs. **Mon fils**, conserve avec le plus grand soin ce précieux trésor de la chasteté, tu le porte dans un vase fragile que le moindre choc peut briser ; le moindre souffle peut ternir ce beau miroir, la moindre agitation peut troubler cette onde si pure. L'enfer est habité par une foule de malheureux qui ont ouvert la porte de leur cœur aux mauvaises pensées, aux mauvais désirs et qui n'ont pas fait un pacte avec leurs yeux, qui se sont exposés aux périls des mauvaises sociétés et des plaisirs du monde. Se confiant à leur seule force, ils ont méprisé les petites choses, croyant qu'ils sauraient s'arrêter quand ils voudraient. Mais après quelques répits plus ou moins longs, l'oracle du sage s'est accompli, ils en voulurent de plus en plus et, de plus en plus souvent, puis descendirent d'abîmes en abîmes jusqu'au gouffre de l'éternité mortuaire. **Mon fils** si le feu prenait à ta maison, le laisserai tu gagner et s'étendre, sous prétexte qu'il te sera toujours possible de t'en rendre maître, alors même que tu as essayé pour voir ou savoir. N'est-il pas plus facile de faire une digue pour contenir un fleuve, lorsqu'il est encore dans son lit avant même qu'il inonde et dévaste les campagnes. Le feu des honteuses passions est semblable à la flamme qui cherche partout des aliments, il est plus meurtrier encore ; ses effets sont plus terribles, ses ravages plus affreux. Les tempêtes d'un cœur livré à la fougue des penchants déréglés, sont bien plus difficiles à calmer que les flots

irrités de la mer. **Mon fils**, si tu veux éviter la corruption du vice. Fuis ! Fuis ! Car le démon de l'impureté est un ennemi dont on ne triomphe que dans la fuite. Je sais que l'injustice abonde parmi les hommes et que les crimes des pêcheurs s'étendent sur la terre comme un vaste réseau. Mais le péril est grand. Si tu étais entouré de voleurs qui voulussent te dépouiller et te mettre à mort, et qu'un seul chemin te fût ouvert pour échapper à leurs poursuites, ne t'empresserais-tu pas de le prendre ? **Eh bien mon fils**, ces hommes qui cherchent à t'entraîner au mal, veulent te dépouiller de la robe d'innocence dont ton âme est parée, ils veulent la mettre en pièces et la traîner dans la fange. Les paroles qui sortent de leurs bouches distillent le poison ; l'esprit de malice, les rend flatteuses et séduisantes ; ta propre faiblesse te porte à y prêter l'oreille et si tu n'y prends pas garde, elles donneront bien vite, l'anéantissement de ton âme. Une seule ressource te reste c'est de fuir devant le mal. Quel beau jour, mon fils que celui de l'éternité pour l'âme qui paraît devant Dieu, ornée de l'aimable vertu ! Qu'il sera doux pour moi de présenter à Jésus, mes protégés, mes enfants chéris, et de les voir se réunir aux chœurs des anges dont ils auront sur terre imité la pureté.

Résolution

Demandons à Dieu toute cette semaine, par l'intercession de Saint-Joseph de pouvoir atteindre la vertu de la chasteté, et de prévoir, dès la prière du matin, les dangers auxquels ton innocence est particulièrement exposée et les éviter avec soin.